



MONIKA MARTHA

Indigo / Kristallkind

Die Indigo-,Kristall- und Sternenkinder

Ein neues Zeitalter hat begonnen, eine neue Welt soll geschaffen werden und das alte Zeitalter bricht in sich zusammen. Der liebe Gott schickt uns die Indigokinder um die Erde zu verändern. Die Indigokinder kommen mit einer Natürlichkeit, Lebendigkeit, Ehrlichkeit, Reinheit und Ethik zur Welt und zwingen ihre Umgebung, sich darauf einzulassen.

Schon fast in jeder Familie gibt es ein << Monster >> kleiner Körper/ Riesen Geist, das alte Denk und Lebensstrukturen zusammenbrechen lässt. Wer sich nicht auf sie einlassen will, muss leiden. Niemand ist so fähig die Erwachsenen zur Weissglut zu bringen, wie diese Kinder. Sie verlangen Aufmerksamkeit und Zuhören, Respekt und Geduld, und akzeptieren nur Worte, die aus dem Herzen kommen.

Kinder der neuen Zeit

Viele Eltern fragen mich, habe ich ein Indigo- oder Kristallkind, sind dann enttäuscht, wenn es das eine noch das andere ist. Gerade ehrgeizige Eltern, betrachten das Phänomen Indigo- und Kristallkinder nicht nur als einen Segen, der ihnen erteilt worden ist, sondern ein Privileg aus dem sie Nutzen schlagen möchten. Dieser Nutzen bezieht sich nicht nur auf die Weiterentwicklung, sondern auch auf Aspekte wie Ruhm, Finanzen und Erfolg.

Ich möchte Sie aufrufen, dass Sie das Geschenk, das Sie von Gott erhalten haben, unwichtig ob dieses Kind ein Indigo- oder Kristallkind ist, oder auch keines von beiden, als das was es ist, anzunehmen und ihm die Besonderheit, die es ja tatsächlich ist, zukommen lassen. Ein Kind, das durch Sie von Gott gekommen ist.

Die Indigo Evolution

Sie werden „Indigo“ - „Kristall“ oder „Sternenkinder“ oder häufig auch einfach „Neue Kinder“ genannt. Weltweit tauchen Kinder und Jugendliche auf, die ungewöhnliche Begabungen zeigen.

Sie sind besonders intuitiv, kreativ, exzentrisch und unabhängig.

Einige von ihnen verblüffen durch aussergewöhnliche Fähigkeiten: Sie sind hellseherisch, telepathisch oder heilerisch veranlagt.

Merkmale von Indigokinder

Gerechtigkeitssinn:

Indigokinder haben einen extremen Drang zur Gerechtigkeit. Seien Sie nie ungerecht in der Gegenwart dieser Kinder, das kann sie innerlich erschüttern.

Spiritualität:

Indigokinder sind spirituell. Sie wissen, dass alles im Universum eins ist und alles miteinander verbunden ist. Sie kennen die Gesetze des Universums z.B. Ursache und Wirkung.

Selbstbewusstsein:

Diese Kinder lassen sich nicht einschränken durch überholte Glaubenssätze. Man kann sie nicht zwingen, etwas zu tun, woran sie nicht glauben.

Experten:

Indigokinder sind meist auf einem oder mehreren Gebieten Experten, weil sie die ganze Leidenschaft darauf fokussieren. Andere Gebiete bleiben auf der Strecke, da sie sich nicht damit beschäftigen wollen.

Einfühlvermögen:

Indigokinder haben einen grossen Mitleidssinn und können sich gut in andere Menschen hineinversetzen. Lügen Sie dieses Kind niemals an (egal was es ist), es wird es merken. Diese Kinder verzeihen nicht so leicht, weil das ein Vertrauensbruch ist.

König oder Königin:

Ein Indigokind fühlt sich als König oder Königin und benimmt sich dementsprechend. Es ist schwer sie davon zu überzeugen, dass sie nicht alles haben können.

Konflikte:

Indigokinder bleiben sachlich und sind emotional nicht so verstrickt, wie andere Kinder. Sie tragen auch nicht so schnell emotionale Verletzungen davon. Doch ein Indigokind reagiert radikal auf Demütigungen und herablassende Bemerkungen und erfährt dadurch einen totalen Vertrauensbruch. Es ist nur noch schwer möglich zu diesem Kind wieder eine Basis aufzubauen.

Indigokinder können einerseits ein Segen sein, aber auch eine grosse Herausforderung.

Kristalkinder

Kristalkinder fanden ihren Namen wie die Indigokinder. Der Name bezeichnet die Farbe ihrer Aura. Kristalkinder ist die nächstfolgende Generation der Indigokinder. Sie sind oft gegensätzlich, der Indigokinder. Das Thema der Kristalkinder ist die Liebe.

Merkmale der Kristalkinder

Kristalkinder sind sehr spirituelle Menschen. Wir sind in einem neuen Zeitalter und an diesen Kindern merkt man wie weit wir schon fortgeschritten sind. Sollte das Umfeld für ein solches Kind nicht bereit sein, können die Eigenschaften und Fähigkeiten im Laufe der Zeit verkümmern.

Äussere Merkmale:

Kristalkinder haben meist grosse, markante und schöne Augen. Eltern von Kristalkindern beschreiben ihren Blick oft als „weise“ und „verstehend“. Kristalkinder sind gute Beobachter und schenken uns durch ihre Augen eine besondere Liebe, oft einfach nur mit einem Lächeln im Vorbeigehen. Diese Kinder sind meist zart gebaut und sehr sportlich.

Späte Entwicklung:

Die Kristalkinder entwickeln sich nicht überall gleich schnell, z.B. lernen sie später zu sprechen als andere Kinder. Das ist aber nicht auf eine Minderbegabung zurückzuführen, ganz im Gegenteil, sie sind telepathisch sehr begabt und sie glauben, dass wir sie auch ohne Worte verstehen.

Verbindung zur Natur:

Kristalkinder verspüren eine grosse Verbindung zur Natur. Diese Kinder zeigen es, indem sie zuhause ein nerviges Verhalten zeigen, wenn sie jedoch in der Natur sind, erstrahlen sie und werden zu Engeln.

Schlafen:

Kristalkinder haben unterschiedliches Verhalten beim Schlafen und Schlafengehen. Es gibt Kinder, die wollen sehr lange im Bett der Eltern schlafen und wollen nicht alleine in einem Bett sein. Es gibt auch das andere Extrem, diese Kinder wollen auf keinen Fall im Schlaf gestört werden. Sie werden wütend oder haben schlechte Laune, wenn sie durch Licht oder Geräusche geweckt werden. Niemand darf sie anfassen und niemand darf sie in den Schlaf singen.

Sensitivität:

Kristalkinder haben eine intensive Sensitivität. Oft sehen sie die Aura von anderen und sie reden mit den Engeln, die ihre unsichtbaren Freunde sind. Kristalkinder können sehr gut mit Pflanzen und Tieren umgehen, aber auch mit älteren Menschen verbindet sie etwas Magisches.

Krankheiten:

Sie pochen auf Aufrichtigkeit und wollen, dass wir die Wahrheit leben. Kristalkinder nehmen Probleme, Lügen, schlechte Gedanken sehr stark auf und wandeln diese oft in Krankheiten um. Diese Kinder sind oft krank, da es viel „Schlechtes“ in ihrem Umfeld gibt, wo sie uns durch diese Krankheiten widerspiegeln.

Sternen-Kinder

Dieses Kapitel fällt mir besonders schwer, weil viele Leute durch ihr Unwissen Betroffene schon verletzt haben. Hier geht es um Kinder die zu uns kommen, aber nicht lange bei uns bleiben. Ich habe irgendwann mal einen treffenden Spruch gelesen den ich auch für diese Seite verwenden möchte:

Man sagt, Ihr habt noch nicht gelebt....

Aber Ihr habt tiefe Spuren in unseren Herzen hinterlassen.

Es ist mir wichtig, dass Betroffene nicht alleine bleiben mit Ihrem Schmerz. Es sind unterschiedliche Schicksale die uns, unsere Kinder wieder nehmen. Ich möchte hier einige Internetadressen aufführen:

www.engel-sterne-himmelszelt.de

www.meine-sternekinder.de.ms

www.derlangeweginsicht.de

Ich habe eine Bitte, wenn Ihr Euch diese Seiten anschaut, schaut bitte, dass es Euch gut geht, denn diese Seiten sind traurig und sehr bewegend.

/de/Indigo--Kristallkind?pdfview=1